

**A la atención de los vecinos de Begega, Santa Marina, El  
Pontigo, Villaverde y El Ferredal.**



Me dirijo a ustedes en respuesta a lo propuesto en la reunión celebrada el pasado 25 de octubre, con el objetivo de conocer su opinión sobre las próximas actuaciones a realizar por parte del Ayuntamiento de Belmonte de Miranda con relación al corte de carretera producido desde el pasado mes de enero de 2023 en Begega, para proceder de la forma más coherente y contando con vuestra opinión.

Para entrar en contexto, vamos a realizar una pequeña cronología del desarrollo de lo ocurrido:

Cómo ya saben, se han llevado a cabo continuas reuniones con la empresa causante de los daños. Por parte del Ayuntamiento y en defensa de nuestros vecinos, se ha procedido a contratar una empresa ingeniera que nos informará sobre la magnitud del problema, para así no volver a cometer los errores producidos anteriormente en el caso de iguales características y puesto que la solución propuesta en su día no fue la más satisfactoria respecto a ejecución, resultado, ni durabilidad.

El pasado mes de julio, quedamos con ustedes en realizar unos estudios que concretarán si el talud, a través de las bermas, pudiera albergar la carretera definitiva según el criterio de nuestros técnicos, sujetando el talud en la base con escolleras y bulones sin basarse únicamente en expoliar el monte vecinal.

Finalmente, se llegó a un entendimiento con Orovalle en el cuál la empresa se hacía cargo de poner a disposición de este Ayuntamiento el nombre y contacto de dos ingenierías para llevar a cabo el estudio de los trabajos. A fecha de hoy, una de las empresas nos confirma que no se han puesto en contacto con ellos, mientras que, con la otra, no es posible establecer ningún tipo de contacto, por tanto, no tenemos certeza de que Orovalle lo haya hecho.

El pasado 24 de octubre mantuvimos una reunión con la Dirección de Minería del Principado de Asturias, en la cual se comprometieron a encargar de manera inmediata un estudio a TRASGSATEC, una empresa pública no vinculada a la mina, por lo que serán imparciales en el estudio y darán la propuesta más favorable para solucionar el corte de carretera y la menos dañina para el monte vecinal.

Dando lugar a la palabra dada, os convocamos a los vecinos empadronados en dichos pueblos el próximo 25 de noviembre entre las 10:00 y las 16:00 horas en el edificio Sociocultural, donde podrán optar entre dos propuestas:

- A) Hacer un paso alternativo de la forma más inmediata posible por la pista de los eólicos, con compromiso de hacer la carretera si los factores de seguridad lo permitieran por la berma.
- B) Esperar por el estudio que determine si se puede o no utilizar la berma. En caso de no poder utilizarse, se haría una carretera definitiva lo más accesible y baja posible, similar al proyecto que el Ayuntamiento tenía propuesto en el mes de abril.

Esperando su comprensión y colaboración los animamos a participar, siendo imprescindible presentar un documento identificativo en vigor a la hora de ejercer el derecho de participación.

Reciban un saludo cordial.

En Belmonte de Miranda a 8 de noviembre de 2023.

Gilberto Alonso Suárez  
Alcalde de Belmonte de Miranda

